

# ACTO POLITICO DE COSTA RICA

**PIDIO INSISTENTEMENTE EL DR. CALDERON GUARDIA QUE SE PRESCINDIERA DE DESFILES HACIA EL CENTRO DE LA CIUDAD**

ERA SU DESEO QUE AQUEL ACTO CIVICO TAN IMPONENTE Y GRANDIOSO NO DIERA AL ENEMIGO OPORTUNIDAD PARA DESACATOS.— NO OBSTANTE UN GRUPO DE ASISTENTES SIGUIO LA MARCHA DE LOS AUTOMOVILES EN QUE HACIAN SU REGRESO A LA CIUDAD EL CANDIDATO DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL Y SUS ACOMPAÑANTES.

**DE TODAS LAS POBLACIONES DEL PAIS VINIERON ELECTORES, HACIENDO SU VIAJE POR SU PROPIA CUENTA E INICIATIVA**

Al llegar el doctor Calderón Guardia al Estadio, la gigantesca multitud lo vitoreó, siendo alzado en hombros y conducido hasta la tribuna.

EL ESTADIO SE HALLABA DE BOTE EN BOTE Y NO CABIA MAS GENTES EN LAS GRADERIAS QUE ESTUVIERON REPLETAS, LO MISMO ALREDEDOR DE LA TRIBUNA.

**LOS CALCULOS MAS CONSERVADORES HACEN SUBIR A 55 MIL EL NUMERO DE PERSONAS QUE SE CONGREGO AYER EN EL ESTADIO**

SIN PRECEDENTES HA SIDO ESTA MAGNA CONVENCION DESBORDANTE DE PATRIOTICO ENTUSIASMO QUE SE REUNIO AYER EN EL ESTADIO NACIONAL. —



CALDERON GUARDIA

concentración más extraordinaria en favor de un hombre como la del Partido Republicano Nacional para la Presidencia de la República. Rafael Ángel Calderón Guardia.

TE  
de algunos días la magna concentración en todas partes del país surgió, consigna que iba igual que de parte a parte el territorio por acto de presencia en ese día el entusiasmo en todos los deseos, hacer acto de presencia sin paralelo en la historia reciente de las oficinas centrales del Partido Republicano. Hubo miles de miles de solicitudes que hicieron facilidades a millares de personas de las cuales no había de su deseo de acuerparse, de asistir a la Convención de Calderón Guardia su sim-

## EN LAS FILAS

de después del catastrófico rescoldo del 13 de febrero, (Pasa a la página CINCO)

**LA HORA**

NUMERO 2013

BERNANDEZ MENDEZ

14 DE MARZO DE 1947.



# LOS LUNES DE "ULTIMA HORA"

Escribe: MODESTO RETANA

ASOMANDOME POR EL ESTADIO AYER.—De esta vez no fue Villalón quien me invitó. Me invité solito. Me fui a ver qué era lo que hacían los calderonistas. Qué caray! Para eso vivimos en una democracia y los ciudadanos nos metemos allí donde nos parezca, siempre y cuando nos sepamos comportar. Además, si fui, yo que era candidato del Apagón a la convención de Otilio, para verlo cómo hacía de bien los fraudes y se hacía elegir Jefe de la OPO cachán dome hasta mi voto, por qué no iba a asomarme a la convención del Calderonismo, si el doctor es buen amigo mío?

Bueno. Me fui al estadio tempranito no más porque ya me habían soplado que aquello iba a estar en candela desde tempranito. Y así fue. Cuando allá por las nueve se me ocurrió entrar, ya había un montonazo de gente que hasta que daba miedo. Y a las diez ni se diga. Y a las diez y media, peor y a las once, aquello era el acobose. No cabía ni un alfiler y a las once y media. Bueno. No miento. Ayer fue cuando me di cuenta que mi candidatura del Apagón se había apagado definitivamente. Y no digo nada de la de Otilio, porque ésta nació sietemesina y murió al nacer.

La asomadita que me di ayer por el Estadio fue concluyente, aplastante y descompactante para la oposición. Se cansaba uno de ver par tidarios entusiastas del doctor Calderón Guardia. Qué tal que se hubiera asomado Otilio por allí? Pues le da una descomposición y se patea el balde que ni enredo. Porque, realmente, ayer fue decretada por el pueblo la segunda Presidencia del doctor Calderón Guardia.

SI OTILIO HUBIERA VOLADO.—Pero hice mal en decir que si Otilio se da una asomadita pachuca por el Estadio se muere. El, tal vez previniendo esto, no quiso asomarse pero ni en avión, que habría sido una forma conveniente, como se lo sopló Virillo Esquivel que lo hiciera darse cuenta de su descabro. Pero claro está, si el dueño del Sofa se asoma, desde un avión y ve tan enorme genterío, con seguridad que abre la puerta y se deja ir de brucas a protestar, salvó que llevara algún estudiante, que entonces sería al que tirarían por la portezuela, porque para embrocar, bueno ya ustedes saben que Otilio tiene el campeonato.

Pero siempre es bueno ponerse a cavilar sobre un vuelo que pudiera haber hecho don Sofá.

Lo primero que habría hecho el jueves, tres días antes de la Convención habría sido. Llegarse al "Diario" decirle a "ISBER" que le pusiera un retrato de cuerpo entero en la primera página y un signo de interrogación. Luego el viernes, otra vez el retrato con carilla de macaco, a tres columnas y una línea que dijera: "Ulate volará el domingo". Claro está, el sábado, por lógica consecuencia habría que poner unos reportajes con don Abelardo Rojas, con Panino Paniagua y con el estratega y aeronauta don Fernando Valverde, quienes darían consejos sobre la manera de volar, y señalarían la trascendental importancia que para la república tiene un vuelo de Ulate. De más está decir que ese mismo día y a toda la página, habría un titular que diría: "Ulate volará mañana en un avión",

lo cual daría a entender q' no volaría sobre un escoba, porque aunque Juan Rafael Fernández B. EGO có una motorizada en Escazú, no le fue posible dar con ninguna. Y el domingo. Ah, el domingo, don Otilio habría llamado a Carlos Morán Alfaro, le habría pedido 70 carnets para su gada de choque, luego haría un despliegue aplastados recipientes whiskerinos y enseguida saldría rumbo hacia el aeropuerto. Revisaría los aviones y conforme hiciera tal operación, iría diciendo: este no, este no, este no... este sí. Y al fin se montaría en algún coche, no sin antes pedir que con magnavoces por medio de la Titania, Chachalaca dijera que Otilio comenzaba a volar en un avión, pues antes había volado pero en algo más líquido pero no perlático.

Y ya está. Otilio por las nubes... Y pasaría como a unos tres mil pies de altura sobre el estadio. Pero, como viera tanta gente, le diría al piloto: suba a diez mil pies para hacerse la ilusión de que no era tanta gente y todavía le pediría que se fuera a la estratosfera, para ver menos y por último a la luna donde vive desde que el trece de febrero el mismo hizo su convención y lo eligieron Jefe del Limbo.

Otilio, ya en el Limbo, pediría que lo dejaran allí.

Dormidito lo bajarían de allá arriba y seguida, el martes, otra vez en primera página diría: "No hubo un solo hombre en la convención del domingo. Desde la luna no pude oír a ninguno". Y es que así es Otilio... así, así, como diría un glostorilla.

## CEDAZO PLASTICO CONTRA INSECTOS



A PRUEBA DE AIRE Y AGUA SALADOS Pídalo en los buenos establecimientos del ramo

**PABLO GORDIENKO**

TELEFONO 5944 DISTRIBUIDOR APARTADO 2045

BAJO PROTECCION DE LA POLICIA EL CABALLO FAVORITO PRINCE REGENT

LIVERPOOL, INGLATERRA, 24. UP.—El caballo Prince Regent favorito irlandés para el

Gran National Steeplachase que se correrá el próximo sábado, se halla bajo la protección de la policía, desde su llegada de Irlanda, anoche también llegaron con el Prince Regent los caballos Keep Faith y Brickbat.

## RADIO PANATRA

735 Kc.

PRESENTA A LAS 7 y 30 p.m.

LA DIVERTIDA COMEDIA

## BESEME UD. !!



MAÑANA A LAS 7 y 30 p.m.

El detective Fantasma

## CHALIE KING

POR LA CULTURA Y EL ARTE NACIONAL "RADIO PANATRA" EN SU HOGAR

¡La Compañía CIBRIAN a precios populares! ¡Hoy debuta en el TEATRO MODERNO! ¡Lo que el público esperaba! ¡El triunfo del año!

HOY LUNES 24 DE MARZO A LAS

# 8.30

P. M.

## Teatro MODERNO

A clamorosa petición, la maravilla espectacular de los llenos tremolos, la obra arrolladora de belleza inigualable:

ENTRADA:

LUNETAS	3.00
BALCON	
PALCO	
Preferencia	1.00
Imp. Incluidos	

# JESUS DE NAZARETH

Sensacional triunfo de la Compañía! Imponente reconstrucción de arte de la gran tragedia. Espectacular montaje! Regio decorado! Interpretación cumbre de JOSE CIBRIAN!

¡No pague reventa!

¡Compre temprano su entrada!

## PALACE

A LAS 3, 7 y 9... € 1.50

En Colores! Danny Kaye en: **EL HOMBRE FENOMENO**

## VARIEDADES

A LAS 3, 7 y 9... € 1.00

Ella Reines y Rod Cameron en **ELLA NO QUERIA**

## IDEAL

A las 7 y 8.45... 60

UNA CARTA PARA EVA  
En español!

## LIBANO

A las 7 y 8.45... 75

LA SENDA DEL AMOR  
Músical!

## KEITH

A las 7 y 8.45... 60

ALOJAMIENTO PARA 2  
Exito cómico.

Mañana Martes, la Compañía CIBRIAN ofrecerá dos funciones a € 3.00—; Última semana de actuación, brindando dos tandas! Una tanda a las 6 p.m. y otra a las 8.30! Lo mejor del repertorio desfilará en estas tandas!

## Mortal embestida contra el ciudadano Antonio Rodriguez

Fue atropellado, pasándole por encima del cuerpo y arrastrándolo a lo largo de 15 metros, por el automóvil placas 3618

**RODRIGUEZ FUE LLEVADO AL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS CON GRAVES LESIONES EN EL CUERPO**

Anoche a las dos y quince de la madrugada, setenta y cinco varas al oeste de la cantina el Irazú, el automóvil placas 3618, que llevaba sus focos apagados, atropelló mortalmente al ciudadano Antonio Rodríguez pasándole por encima del cuerpo y arrastrándolo a lo largo de quince metros.

Rodríguez fué conducido por algunos testigos al Hospital San Juan de Dios, en estado de suma gravedad.

## LIBRE DE CONTROLES LA PORTACION DE AUTOMOVILES

NUEVA YORK, 24. UP.—vocero del departamento de comercio anunció que las licencias para la exportación de automóviles serán abolidas el 11 de mayo en los EE. UU. Agregó el vocero q tanto los automóviles nuevos como los usados quedarán exentos de todo control, señalando los recientes embargos de automóviles han sido menores q el ximura permitido bajo los controles.

### El ex-Presidente Calderón Guardia estuvo anoche en el Hospital

Se fue a visitar a los heridos en los lamentables accidentes de tráfico de ayer

LEGO ACOMPASADO UNICAMENTE DEL DOCTOR DON CARMELO CALVOSA

Se interesó por la salud de los accidentados y conversó con todos ellos.

El ilustre señor expresidente de la república doctor don Rafael A. Calderón Guardia, candidato a la presidencia de la República por el partido Republicano Nacional, estuvo en las primeras horas de la tarde de ayer a los heridos en los accidentes de tránsito que se registraron con motivo de la intensa movilización de la convención en el Estadio Nacional.

El doctor Calderón Guardia fue acompañado únicamente del doctor Carmelo Calvosa. Visitó a los heridos y se interesó por su salud conversando con todos ellos.

Durante largo tiempo estuvo en el Hospital el doctor Calderón Guardia habiendo prestado sus importantes servicios médicos a los

heridos en esos accidentes de tráfico.

### La Cooperativa Independiente de Casas Baratas "El Hogar Propi" eligió la Directiva que ha de orientar sus actividades

En la numerosísima asamblea que se celebró el lunes P. P. por los socios de esta cooperativa se eligió la siguiente directiva: Presidente: don Juan Rafael Pérez Muñoz. (Pasa a la página SIETE)

### Intensificación de los comedores escolares

SERAN ESTABLECIDOS EN OTROS CANTONES DEL PAIS

De acuerdo con convenio celebrado por la secretaria de educación pública

CON FUNDACION INTERAMERICANA DE EDUCACION

De acuerdo con convenio celebrado entre la secretaria de educación pública y la Fundación Interamericana de Educación, será intensificado el establecimiento de comedores escolares que tan buenos resultados han dado.

El plan aprobado indica que serán establecidos en escuelas de otros cantones del país, en donde no funcionaban. Y entre esos cantones están los de la provincia de Guanacaste.

El señor secretario de educación pública licenciado don Hernán Zamora Elizondo está empeñado en establecer el mayor número de esos comedores.

### CEDAZO PLASTICO CONTRA INSECTOS

**LUMITE**

DURA MUCHO MAS QUE CUALQUIER CEDAZO METALICO

Pídalo en los buenos establecimientos del ramo

**PABLO GORDIENKO**

TELEFONO 5944 DISTRIBUIDOR APARTADO 2045

### DOS LAMENTABLES ACCIDENTES DE TRANSITO AYER

Un jeep en el que venían de Puriscal distinguidas personas, se volcó resultando muerto don Amado Paniagua y gravemente heridos el diputado don Gilberto Charpentier y el Lic. don Gregorio Sáenz

EN SAN DIEGO DE TRES RIOS UN CAMION SE VOLCO RESULTANDO HERIDO GRAVEMENTE D. ANTONIO RICHMOND Y PERECIENDO DON DANIEL CHAVARRIA

Dos serios accidentes de tránsito se registraron ayer, uno en la carretera de Puriscal y otro en la de Cartago.

Viniendo para esta capital en un jeep, los distinguidos caballeros diputado don Gilberto Charpentier, Lic. don Gregorio Sáenz Llo

rente y don Amado Paniagua, lo mismo que otras estimables personas, el vehículo se volcó en una de las pronunciadas curvas de la carretera de Puriscal, resultando muerto el señor Paniagua y seriamente heridos los señores Charpentier y Sáenz, quienes fueron trasladados inmediatamente al hospital San Juan de Dios, donde dicho samente ya se hallan fuera de peligro.

En San Diego de Tres Ríos se volcó ayer un camión, resultando seriamente herido el culto caballero don Antonio Richmond y pereciendo el recordado caballero don Daniel Chavarria.

ULTIMA HORA, al lamentar profundamente estos accidentes, lleva hasta los familiares del señor Paniagua, lo mismo que a los del señor Chavarria su profunda condolencia, y hace votos por el pronto restablecimiento de los señores Charpentier, Sáenz Llorente y Richmond.

# Nueva Remesa de REVISTAS

Acabamos de recibir una gran cantidad de revistas de Argentina, Cuba, y Estados Unidos

Varios números de

- ☑ PARA TI
- ☑ BILLIKEN
- ☑ EL TONY
- ☑ LEOPLAN
- ☑ PIF-PAF
- ☑ ESTAMPA
- ☑ MARIBEL

- ☑ EL GRAFICO
- ☑ LA CHACRA
- ☑ CHABELA
- ☑ LABORES
- ☑ ATLANTIDA
- ☑ CASAS Y JARDINES etc., etc.



También avisamos que estamos recibiendo semanalmente gran cantidad de revistas americanas, como POPULAR MECHANICS, AMERICAN HOME, COLLIERS, POPULAR SCIENCE, gran variedad de COMICS,

y muchísimas revistas que habían dejado de venir.

Además, nos llegó el número de

# BOHEMIA

del 2 de Febrero

No olvide que BOHEMIA es la mejor revista informativa escrita en castellano y cuesta sólo 75 cts. en todo el país

También recibimos una gran cantidad de novelas para vender a

**¢1,50 como EL ARABE y EL HIJO DEL ARABE**

y de los siguientes autores: M. Dolly, Carlota Bronté, Eugenia Marlitt, Elynor Glynn, Carlota Braemé, Henri Greville, Jorge Ohnet, Chantepierre, Merrel, Ruck, Prevost, Bourget, etc., etc., y un surtido completo de la Colección Amarilla, de los mejores autores policíacos.

## La CASA de las REVISTAS

(contigua al Teatro Variedades)

SUCURSAL (esquina de la Soda Palace)

# ELEAZAR CALVO BRENES

Agente exclusivo y distribuidor de las mejores revistas extranjeras

### GRAN BRITANIA DE ACUERDO EN QUE SE RESUELVAN EL TRATADO DE PAZ CON EL JAPON INMEDIATAMENTE

TOKIO, 24. UP. — El embajador británico en Tokio, A. D. F. Gascoigne, declaró hoy que el gobierno de Londres está de acuerdo con la reciente declaración del general Douglas MacArthur en pro de una pronta concertación del tratado de paz con el Japón. El embajador añadió: la Gran Bretaña tiene esperanzas de que para la fecha en que se firme el tratado, ya haya sido establecido hasta cierto punto, el comercio internacional privado con el Japón. Gascoigne expresó también la esperanza de que para esa fecha se hayan dado los pasos preliminares para permitir a los banqueros de Inglaterra y otras naciones establecer agencias o sucursales en el Japón. Y observó que es preciso que se tomen medidas para impedir prácticas de distinción desfavorable antes de ser reanudadas las operaciones del comercio pri-

### EL CORONEL FABIAN ZALDIVAR CONVERTIDO EN EL TERCER JEFE DE LOS INSURGENTES PARAGUAYOS

POSADAS, ARGENTINA, 24. UP. — La radioemisora rebelde paraguaya LA VOZ DE LA VICTORIA anunció que el coronel Fabian Zaldivar Villagra se ha convertido en el tercer comandante en jefe de las fuerzas insurgentes en la revolución iniciada hace diecisiete días contra el régimen actual del Paraguay. El coronel Villagra reemplaza al teniente coronel Galeano quien había asumido el comando de las fuerzas rebeldes hacia solamente una semana.

# INCENDIO EL ULATISMO LA CARCEL de San Rafael de Puriscal

Fanáticos y envenenados elementos del ulatismo de Puriscal, prendieron fuego en la madrugada de ayer al edificio de la cárcel del distrito de San Rafael de ese cantón

Están investigando las autoridades políticas de Santiago de Puriscal la culpabilidad de ciertos elementos del partido ulatista que antenoche, en horas de la madrugada, prendieron fuego al edificio ocupado por la cárcel y agencia de policía del distrito de San Rafael, de ese cantón.

El incendio — hecho vandálico y criminal a todas luces, — ha sido acremente calificado por las personas sensatas de la localidad, ya que jamás, en años anteriores, ese honrado pueblo sintió el bochorno de contar entre su vecindario con elementos capaces de eploquecer por pasión política, hasta el extremo de convertirse en incendiarios.

Este no es más que una pequeña demostración de la calidad de los frutos que el ulatismo está cosechando con sus prédicas envenenadas al campesinado costarricense, honrado y laborioso.

## Nuevo tramo de 58 Kms en la Carretera Panamericana será construido entre El Salvador y Guatemala

HORA Y MEDIA DE TIEMPO SE ECONOMIZARA EN SU RECORRIDO SEGUN EL TRAZADO ANTERIOR

SAN SALVADOR, 24. UP. — Ha sido aprobada la construcción de un nuevo tramo de cincuenta y ocho kilómetros de la carretera panamericana de aquí a Guatemala, el cual ahorrará una hora y media de tiempo a el recorrido de la misma, según el trazado anterior. El nuevo tramo conectará con el puente internacional que se está construyendo para unir a ambos países.

## CONVERSACIONES EN EL GABINETE BRITANICO SOBRE PALESTINA

LONDRES, 24. UP. — El alto comisario británico en la Palestina, sir Alan Cunningham, llegó hoy al aeropuerto de Eathrow para iniciar nuevas conversaciones con el gabinete británico a propósito de la Palestina. Lo acompaña el teniente general G. H. A. Macmillan comandante de las fuerzas militares de Gran Bretaña en aquel mandato. Un portavoz del ministerio del exterior declaró que la visita de Sir Alan no significa que Gran Bretaña esté a punto de iniciar ninguna acción independiente para la solución del problema de la Palestina. Según el portavoz, la cuestión depende ahora de la decisión de las naciones unidas. — Un portavoz del ministerio de las colonias se negó a comentar las

## BIENES QUE ADMINISTRO LA JUNTA DE DEFENSA DE LA INDUSTRIA PESQUERA EN LIQUIDACION

A quienes interese adquirirlos — en lotes o por unidades — pueden dirigirse a don Víctor Ml. Ouesada en San José (su almacén) y a don Marco A. Zúñiga en Puntarenas (Agencia Alvarado)

### LISTA DE LOS BIENES:

#### PESQUERO Nº 1: compuesto de: casco de 15 toneladas y además:

- |                                   |                           |
|-----------------------------------|---------------------------|
| 1 Motor Deuts de 60 HP.           | 1 Llave francesa de 12"   |
| 1 Compresor de aire               | 1 Llave francesa de 10"   |
| 1 Motor auxillar pequeño 4 HP.    | 1 Bote de remolque        |
| 1 Dinamo de 110 V.                | 1 Llave de tubo de 10"    |
| 4 Estañones para Diesel           | 1 Martillo de 1 lb.       |
| 2 Estañones para agua potable     | 1 Cincel                  |
| 1 Botella para aire de 400 lbs.   | 1 Saca bocados de 3/4"    |
| 1 Bomba de achicar de 1 1/2 lbs.  | 2 Tenazas                 |
| 1 Ancla de 60 lbs. con cadena     | 1 Alicata                 |
| 1 Lámpara de canfin               | 3 Desatornilladores       |
| 1 Nevera de 4 toneladas           | 2 Limas planas            |
| 10 Llaves fijas de varios tamaños | 1 Aceitera                |
| 1 Raché con su barra y 18 cupos   | 1 Engrasadora             |
|                                   | 1 Foco                    |
|                                   | 1 Cepillo de alambre      |
|                                   | 1 Cholo                   |
|                                   | 1 Extinguidor de incendio |
|                                   | 1 Compás marino           |

Valor de este equipo € 35.000.00

#### PESQUERO Nº 2; compuesto de casco de 10 toneladas y además:

- |   |                               |
|---|-------------------------------|
| 1 Motor diesel Caterpillar de 45 caballos de fuerza | 2 Extinguidores de incendio   |
| 1 Comás marino                                      | 1 Ancla con su cadena         |
| 2 Estañones para diesel                             | 2 Baterías eléctricas         |
| 11 Llaves fijas de varios tamaños                   | 2 Estañones para agua potable |
| 1 Llave de tubo de 14"                              | 1 Llave de tubo de 24"        |
| 1 Martillo pequeño                                  | 1 Mazo de 1 1/2 libras        |
| 1 Desatornillador                                   | 1 Lima                        |
| 1 Llave francesa de 10"                             | 1 Engrasadora                 |
| 3 Bombillas de 15 por 6                             | 3 Bombillos de 110 V.         |
| 1 Cuaderna nueva                                    | 1 Reflector grande            |

Valor de este equipo € 40.000.00

#### LANCHA Nº 3: compuesta de 4 toneladas y con los siguientes enseres:

- |                            |               |
|----------------------------|---------------|
| 1 nevera para 15 quintales | 1 Timón       |
| 1 Hélice con su eje        | 1 Rueda timón |
| 1 Tanque para gasolina     |               |

Valor de este equipo € 4.000.00

- |  |
|--|
| 1 Motor Buda Marino Modelo 6 DTMR de 60 HP. completo con accesorios. Equipado con reversible Twin Disc. de 2:1.            |
| 1 Hélice de bronce 24" x 24" lista para montar en el eje   |
| 1 Eje de bronce de 12 pies de largo por 1 1/4 de diámetro con roscado cónico, cuñeros, tuercas, etc., listo para instalar. |
| 1 Colador para la entrada del agua para el enfriamiento del motor.   |

Valor de este equipo... € 24189.90

- |  |          |
|--|----------|
| 1 Boya can cadena y fondo...                                 | € 100.00 |
| 1 Romana para pesar hasta mil libras...                      | 600.00   |
| 4 Manteados para botes de 20 metros2...                      | 1000.00  |
| 5 Ancas pequeñas para bote...                                | 75.00    |
| 80 Cajas usadas para acarrear pescado...                     | 400.00   |
| 5 Cajas para viveres a € 15.00 cada una...                   | 75.00    |
| 4 Chinchorros de barrer a € 700.00 cada uno...               | 2800.00  |
| 1 Bote, número 1...  | 500.00   |
| 3 Botes, números 2, 4 y 6 a € 500.00 c. u...                 | 1500.00  |
| 2 Botes, números 3 y 5, a € 750.00 cada uno...               | 1500.00  |
| 18 Canaletes, a € 8.00 cada uno...                           | 144.00   |
| 4 Neveras para bote de € 25.00 cada una...                   | 100.00   |
| 6 Neveras para expendio de pescados € 60.00 cada una...      | 360.00   |
| 1 Batea para pesar pescado...                                | 15.00    |
| 1 Ancla de regular tamaño...                                 | 25.00    |
| 1 Ancla grande...  | 75.00    |
| 4 Velas para bote, a € 50.00 cada una...                     | 200.00   |
| 1 Vela pequeña para bote...                                  | 20.00    |
| 6 Tanques para agua, portátiles en regular estado...         | 18.00    |
| 1 Dinamo para 35 bombillos...                                | 800.00   |
| 185 Libras de paño para chinchorro a € 11.00 cada libra...   | 2035.00  |
| 275 libras de hilo Nº 12, a € 7.00 cada libra...             | 1925.00  |
| 78 libras de hilo Nº 15, a € 7.00 cada libra...              | 546.00   |
| 34 Libras de hilo Nº 18, a € 70.00 cada libra...             | 583.00   |
| 1 Generador eléctrico...                                     | 800.00   |
| 1 Bolsa para chinchorro de barrer...                         | 60.00    |
| 1 Pieza de manta drill para velas de 40 yardas...            | 110.00   |
| 25 libras de clavos de 2"...                                 | 47.50    |
| 106 Libras de plomo para chinchorro...                       | 106.00   |
| 1 Tijereta usada...  | 75.00    |
| 1 Nevera con capacidad para 1 tonelada...                    | 500.00   |
| 6 Cuchillos para destazar pescado...                         | 12.00    |
| 4 Machetes...  | 16.00    |
| 4 Carburas...  | 40.00    |
| 23 Libras de mecate...                                       | 40.25    |
| 2 Romanas para 60 libras...                                  | 40.00    |
| 10 Ollas usadas...   | 50.00    |
| 1 Marco de tijereta...                                       | 5.00     |
| 3 Ganchos para hielo...                                      | 35.00    |
| 5 Ganchos para pescado...                                    | 25.00    |
| 1 Serrucho...  | 5.00     |
| 10 Cholos nuevos (cepillos para piso)...                     | 25.00    |
| 1 Martillo...  | 2.00     |
| 4 Hachas para los botes...                                   | 8.00     |
| 1 Embudo grande...   | 5.00     |
| 1 Rozón...   | 5.00     |
| 1 Molde para moldear plomo para chinchorros...               | 5.00     |
| 14 Anzuelos medianos para pescar mero, a € 1.50 cada uno...  | 21.00    |
| 36 Anzuelos grandes para pescar mero a € 2.50 cada uno...    | 90.00    |
| 5 Libras de cuerda gruesa a € 7.00 c. libra...               | 35.00    |
| 1 Chinchorro de profundidad...                               | 3000.00  |
| 1 Máquina de sumar marca "Dalton"...                         | 850.00   |
| 1 Nevera para 12 quintales...                                | 300.00   |
| 1 Mesa escritorio...   | 35.00    |
| 1 Faja de transmisión de 8" de ancho por 18 pies de largo... | 18.00    |
| 2 Botellas grandes para aire...                              | 300.00   |
| 1 Botella para aire pequeña...                               | 75.00    |
| 3 Poleas medianas a € 50.00 cada una...                      | 150.00   |
| 1 Eje de hierro para transmisión 2 1/4" por 12 pies...       | 200.00   |
| 1 Parrilla de 24" por 36"...                                 | 20.00    |
| 1 Cable de acero usado 3/4"...                               | 10.00    |
| Varias parrillas madera...                                   | 50.00    |

### En el Almacén "Castro & Quesada" — S. José, se encuentran además los siguientes efectos:

- |   |          |
|---|----------|
| Dos cajones forrados para refrigeración, a € 200.00 cada uno    | € 400.00 |
| Una Romana "Fairbanks" para pesar hasta 500 libras              | 350.00   |
| Un lote de 8 bultos manilla, con 890 libras a € 7.00 cada libra | 6230.00  |

NOTA: El Poder Ejecutivo, por Acuerdo Nº 58 H de 29 de Mayo de 1946, encargó de la liquidación de esos bienes al Ex-Tesorero de la Junta, don Víctor Manuel Quesada C., quien tiene amplias facultades para realizarla.

noticias procedentes de Jerusalem, en el sentido de que el general Cunningham trae consigo un

plan para el incremento del cupo mensual de inmigración de judíos a Tierra Santa. Pero la opinión

general es que cualquier propuesta que tienda a mantener la paz interna en la Palestina hasta que la

ONU se haga cargo del problema, merecerá ser considerada seriamente.

## CEDAZO PLASTICO CONTRA INSECTOS



ES INMUNE AL DETERIORO POR CAUSAS NATURALES  
Pídalo en los buenos establecimientos del ramo  
**PABLO GORDIENKO**  
TELEFONO 5944 DISTRIBUIDOR APARTADO 2045

## LA FERIA DE LAS FLORES

HOY, ULTIMAS FUNCIONES, HOY 7 y 9 p. m. Entrada... € 0.75 EN EL

## TEATRO LATINO

Bella y sentimental película mexicana de música dulce y apasionada que llega al corazón  
¡No deje de verla! protagonistas:  
MARIA LUISA SEA PEDRO INFANTE.

# DEFINIDO EL FUTURO POLITICO POR...

(Viene de la pág. PRIMERA)—

la gran mayoría de la Oposición, integrada por el corte-sismo genuino, principió a mostrar su inconformidad con el resultado de tal convención y de la designación de don Otilio Ulate para Jefe de la Oposición, y esta inconformidad se tradujo en acercamiento a las filas del calderonismo, como lo prueba el hecho evidente de que la inmensa mayoría de los jefes de ese partido en los cantones de la república, los gamonales, lo mismo que los más fervorosos partidarios de don León constantemente y en forma pública han estado manifestando su adhesión a la candidatura del doctor Calderón Guardia.

Y ayer domingo, el Cortesismo genuino, se unirá definitivamente a las filas calderonistas, para proclamar la candidatura del doctor Calderón Guardia.

Las primeras manifestaciones de ese deseo de concurrir a la Convención Calderonista, hechas por los cortesistas genuinos, data, repetimos, del propio día en que don Otilio se hizo elegir jefe de la Oposición.

## EL ULATISMO TRATA DE SABOTEAR LA CONVENCION CALDERONISTA

Desde luego, como reacción a ese movimiento de acercamiento hacia el calderonismo, de las más prestigiosas figuras de la oposición de todo el país, el ulatismo comenzó a tratar de sabotear, por diferentes sistemas y por mil formas distintas, la Convención. Los periódicos del señor Ulate vociferaban diariamente contra la Convención, lo mismo hacían algunas estaciones radiodifusoras que controla ese partido. Pero tales métodos no lograban los fines de sabotaje perseguidos. Entonces fué cuando la Oposición trató de ir a otro sistema: el de la acción.

## DOS SINDICADOS EN LA VOLADURA DE LA LINEA FERREA

Como lo informamos en nuestra edición del sábado, consecuente cierto sector opositor con el deseo de sabotear la Convención de ayer, trató de volar un sector de la línea férrea, haciéndolo en el trayecto hacia Alajuela. Se sindicó a dos individuos como responsables de este hecho delictuoso: uno de apellido Brenes y otro de apellido Chavarría.

## COMIENZAN A LLEGAR ELECTORES DE TODO EL PAIS

Desde el sábado comenzaron a llegar electores de todo el país. Eran por centenares que llegaban a esta capital ciudadanos provenientes de multitud de cantones, aún de los más lejanos. Y lo más digno de destacarse es que todos venían por su propia voluntad y con sus propios medios. Trata el país con esto de demostrarle al doctor Calderón Guardia que con él irá a la victoria y que para obtenerla, la ciudadanía no omite esfuerzos de ninguna índole.

Pero la afluencia de elementos de diversas localidades se hizo más palmaria durante la madrugada del domingo.

## RUMBO HACIA EL ESTADIO

En camiones, en autos, en cazadoras, a pie, por todos los medios posibles, fue arribando a la capital la inmensa multitud entusiasta. Fue un espectáculo digno y hermosísimo. Millares de ciudadanos llegaban vitoreando al doctor Calderón Guardia y al Partido Republicano Nacional y se iban congregando en las calles y paseos que conducen al Estadio Nacional.

## A LAS 10 DE LA MAÑANA

Cuando a las diez de la mañana, hora para la cual estaba anunciado el inicio de la Convención, nuestros redactores hicieron su ingreso al Estadio, pudieron ver cómo el estadio estaba de bote en bote. Realmente no había una pulgada desocupada. Y la multitud frenética y entusiasta, era incansable en su anhelo de manifestar su sentimiento calderonista. 55 mil personas, o sea más del cincuenta por ciento del electorado se dió cita en el Estadio Nacional.

## LLEGA EL DOCTOR CALDERON GUARDIA

La llegada del doctor don Rafael Angel Calderón Guardia al Estadio Nacional, fue un hecho trascendental. Jamás un hombre ha recibido una manifestación más estruendosa de simpatía. Cincuenta y cinco mil vivas lo saludaron. El doctor Calderón Guardia llegó al estadio acompañado de un grupo de ilustres personalidades.

## QUIENES ACOMPAÑABAN AL DOCTOR CALDERON GUARDIA

Formaban el séquito del ilustre doctor don Rafael Angel Calderón Guardia, al llegar al Estadio Nacional, las siguientes relevantes personalidades: don Carlos Manuel Escalante, ex-Ministro de Hacienda y ex-Embajador en Washington; Lic. don Tobías Zúñiga Montúfar, ex-Secretario de Relaciones Exteriores y uno de los fundadores del Partido Republicano; Lic. don Luis Demetrio Tinoco Castro, ex-Secretario de Estado y hasta hace pocos meses, Ministro de Costa Rica en Europa; el gran internacionalista Lic. don Luis Anderson; el ilustre médico y cirujano de fama continental Dr. Vicente Castro Cervantes; el diputado don Tomás Guardia Tinoco; el conocido empresario don Edgar J. Pinto; el Ingeniero don Luis Paulino Jiménez Montealegre; el ex-Secretario de Fomento Ingeniero don Ricardo Fernández Peralta; el gran empresario y agricul-

tor, ex-Presidente del Servicio de Electricidad, don Alberto Cravarría Escalante, el empresario don Rafael Beeche Cañas, el ex-dirigente cortesista y distinguido profesional Lic. don Roberto Campabadal Tinoco; el ex-Secretario de Agricultura, Ing. don Mariano Montealegre Carazo; y otros cuyos nombres escapan a la memoria del repórter.

## EL DOCTOR CALDERON GUARDIA ALZADO EN HOMBROS

Pero al tiempo que el doctor era recibido con una extraordinaria ovación de aplausos y de vivas a su ilustre persona, un grupo le alzaba en hombros y lo conducía, en medio de aquel mar humano, hasta la tribuna principal.

## LA PRESIDENCIA DE LA CONVENCION

El doctor Calderón Guardia ocupó sitio preferente, junto con los destacados elementos que le acompañaban. Los aplausos y vítores no cesaban ni por un instante. Presidía la Convención el ilustre internacionalista y uno de los hombres de mayor prestigio entre los amigos del recordado ex-presidente don León Cortés, el licenciado don Tobías Zúñiga Montúfar, quien con voz clara y elocuente, dió por abierta la magna convención.

## BRILLANTE DISCURSO DEL LIC. ZUÑIGA MONTUFAR

El Licenciado don Tobías Zúñiga Montúfar, con elocuente frase, abrió el acto e hizo un análisis de la situación política actual, haciendo consideraciones de gran valor en torno al acto que se iba a celebrar. En forma brillante el distinguido orador hizo una interpretación cabal del momento histórico que vive el país e interpretó en forma magistral el sentir unánime de la magna asamblea.

## 55 MIL PERSONAS ESTABAN PRESENTES

Allí, al pie de la tribuna estaban cincuenta y cinco mil costarricenses proclamando ya al doctor Calderón Guardia como su candidato. La voz de los costarricenses, el anhelo manifiesto de la nación, el sentir unánime del pueblo, estaba allí representado en aquellos cincuenta y cinco mil compatriotas que vitoreaban al doctor Calderón Guardia.

Como si dijéramos, el cincuenta por ciento del electorado nacional, estaba allí testimoniando en forma incontrastable, el sentir unánime del pueblo que a una sola voz dice: Calderón Guardia, futuro Presidente de Costa Rica.

## AL TERMINAR SU ALOCUCION EL LIC. ZUÑIGA MONTUFAR

Aquella gigantesca muchedumbre que llenaba por completo ambas graderías, lo mismo que la cancha, donde se instaló la tribuna, cuando el licenciado Zúñiga Montúfar terminó su notable pieza oratoria y las exhortó a la elección de candidato por aclamación, eligieron candidato al doctor Calderón Guardia. La muchedumbre frenética, entusiasta, vivió a Calderón Guardia.

## CANDIDATO POR ACLAMACION

Así fue como, por aclamación, el ilustre ex-presidente doctor don Rafael Angel Calderón Guardia fué proclamado candidato a la Presidencia de la República por el Partido mayoritario de la nación, el Republicano Nacional.

En el acto más soberbio y elocuente, en la manifestación más grande de la historia política del país, el doctor Calderón Guardia fue aclamado candidato a la Presidencia y de hecho, se decidieron los destinos de la política nacional futura.

## QUE HABLE EL DR. CALDERON GUARDIA

La multitud pedía que hablara el doctor Calderón Guardia. La emoción del instante se concentraba en torno a la figura prestigiosa del eminente repúblico.

## HABLA EL DR. CALDERON GUARDIA

Con palabra reposada, impregnada de hermosos propósitos. En período que eran cada uno una bella lección de civismo, el doctor Calderón Guardia agradeció aquella palmaria muestra de confianza y de simpatía.

## INSISTE EL DR. CALDERON GUARDIA EN QUE NO HUBIERA DESFILE

El Dr. Calderón Guardia insistió durante su discurso en que se prescindiera de hacer desfiles hacia la ciudad capital, tal como pedía insistentemente la multitud.

## TERMINA LA CONVENCION

Con el discurso del doctor Calderón Guardia se dió por terminada la Convención. La inmensa muchedumbre continuaba viviendo al elegido de los pueblos. Momentos después se iniciaba un desfile de autos hacia esta capital. Gran número de personas siguieron la marcha de los vehículos haciéndose, pues, contra la voluntad del doctor Calderón Guardia, un desfile.

## FINAL

Como puede verse el acto cívico de ayer en el Estadio constituye no sólo la proclamación del doctor Calderón Guardia como candidato del Partido Republicano Nacional, sino también su consagración, por el pueblo, para que rijan los destinos del país, por segunda vez, en el próximo cuatrenio.

## 4 heridos en accidentes de tránsito ayer en esta capital

La señorita Josefina Barquero, la niña Carmen Zamora, Antonio Barquero y otra niña cuyo nombre no ha sido dado a conocer, forman el saldo de los accidentes de ayer

Todos los heridos fueron atendidos en el Hospital de San Juan de Dios

Informa el Boletín de la Dirección General de Tránsito, de fecha de hoy, sobre los accidentes de tránsito con saldo de sangre ocurridos ayer en esta capital, principalmente en horas de la noche. El número de heridos y golpeados ascendió a cuatro, siendo las víctimas, las siguientes personas: señorita Josefina Barquero, niña Carmen Zamora, Antonio Barquero y otra niña que fué atropellada en Cinco Esquinas por un automóvil.

Todos estos accidentados fueron conducidos al Hospital San Juan de Dios y atendidos por los médicos de la institución.

## Comienza mañana el pago de las planillas atrasadas de Fomento

De acuerdo con la autorización dada por el congreso para usar los remanentes

En el transcurso de la semana serán canceladas todas esas planillas

Y se pondrán al día todos los pagos por tal concepto

De acuerdo con informes que al respecto se nos suministraron, mañana inicia la Pagaduría Nacional el pago de las planillas atrasadas de los trabajadores de fomento.

Se hace tal pago de acuerdo con la autorización dada por el congreso — sancionada por el Poder Ejecutivo — para que se usen los remanentes del presupuesto del año anterior.

Es el propósito que en el transcurso de la semana queden canceladas todas las planillas atrasadas de esos trabajadores. Y por eso se trabajará activamente en el sentido indicado.

## TREINTA MIL SOLDADOS COMUNISTAS CHINOS MARCHAN SOBRE LA CIUDAD DE TUNGH WA

LONDRES, 24. UP. — Despachos de Nanking informaron hoy que treinta mil soldados comunistas chinos marchan sobre la ciudad Manchu de Tungh Wa, situada a 176 kilómetros hacia el este de Mukden. Añaden los despachos basados en noticias recogidas por la prensa china que las tropas de la guarnición nacionalista de Tungh Wa han tomado posiciones en las afueras de la ciudad para repeler el inminente ataque de los comunistas. La cuarta brigada comunista se mueve, según se informa, hacia el sureste de Yen chang y se teme que intente cortar las líneas de aprovisionamiento de las fuerzas nacionalistas o avanzar a través de la provincia de Shansi

## TEMBLORES EN SAN SALVADOR

SAN SALVADOR, 24. UP. — Dos violentos temblores de tierra se sintieron anoche en San Salvador. Se cree que los sismos son de origen submarino.

# Cesará la ayuda a Grecia

SI EN SU GOBIERNO SE HACE SENTIR UNA INFLUENCIA ANTI-DEMOCRATICA

Toda la ayuda al Gobierno derechista de Grecia de parte de los Estados Unidos se dedicará a combatir a los guerrilleros

Igualmente, la ayuda a Grecia tiene por objeto dotarla de buen armamento y habilitar militarmente sus vías férreas

HIZO ESTA EXPLICACION ANTE UNA COMISION DEL SENADO DEAN ACHESON

WASHINGTON, 24. UP. — El do ante el comité de relaciones exteriores del senado, al inaugurar este las deliberaciones sobre el plan anticomunista, del gobierno de Washington, repitió que los Estados Unidos no tienen el propósito de enviar tropas a Turquía o Grecia o de asumir las obligaciones contraídas por Gran Bretaña. E insistió en que el plan de Truman sería conducente a la paz más bien que a la guerra. La declaración de Clayton, a cuyo cargo están los asuntos económicos de la secretaria de estado, fue hecha ante el comité de relaciones exteriores de la cámara de representantes. Acheson informó a los senadores, que la ayuda financiera no sería suministrada por más tiempo que el necesario, ni después que haya dejado de ser solicitada. Y agregó que las misiones militares de los Estados Unidos a Grecia

## CONVOCATORIA A TODOS LOS MILITANTES DE LA SECCION DE SAN JOSE DE VANGUARDIA POPULAR

De manera especial se convoca a todos los militantes de la Sección de San José de Vanguardia Popular para Asamblea General que se verificará hoy lunes 24 de Marzo, a las siete y media de la noche, e nel Salón Central del Partido, con el fin de discutir y resolver importantes asuntos internos. Se ruega la más puntual asistencia.

• LUISA GONZALEZ  
Secretaria General.

y Turquía serían pequeñas y estarían formadas únicamente por observadores y asesores. En la actual propuesta no se pide el envío de tropas a Grecia o Turquía, dijo Acheson. Hasta ahora no se nos ha pedido que hagamos tal cosa, no prevemos que podamos vernos precisados a ello y no tenemos la intención de hacerlo". Clayton, por su parte, dijo que la ayuda militar a Grecia sería suministrada al gobierno de Atenas para poner fin a las actividades de los guerrilleros griegos. Grecia recibiría además cincuenta millones de dólares en equipo y material para la rehabilitación de sus transportes, servicios públicos e industrias; veinte millones para su recuperación agrícola, y ochenta millones para sufragar los gastos internos del programa de reconstrucción. Los cien millones de dólares de ayuda a Turquía serían usados para adquirir el equipo necesario para las fuerzas armadas de la nación y para la ejecución de ciertos proyectos de seguridad tales como el de la rehabilitación del sistema ferroviario. El secretario auxiliar añadió: "creo que en virtud de que la ayuda militar a ambos países es esencial a nuestra propia seguridad, y puesto que los fondos en cuestión no suplirán un medio de reintegro, dichos fondos deberían ser suministrados como confecciones no sujetas a reintegro. El

caso varía sin embargo, en cuanto se refiere a la ayuda para asuntos civiles. Acheson, escogiendo cuidadosamente las palabras, dijo que en las recientes discusiones se ha preguntado si el proyecto habra o no de crear fricciones que a su vez pudieran re-

sultar en una guerra. En mi opinión, es todo lo contrario. Estas recomendaciones fueron concedidas para aumentar la estabilidad en fomentar un mayor desenvolvimiento de las instituciones democráticas de ambos países."

## CEDAZO PLASTICO CONTRA INSECTOS



A PRUEBA DE GOLPES Y ABOLLADURAS, NO SE NECESITA PINTARLO NUNCA

Pídalo en los buenos establecimientos del ramo

**PABLO GORDIENKO**

TELEFONO 5944 DISTRIBUIDOR APARTADO 2045

## CEDAZO PLASTICO CONTRA INSECTOS



NO MALGASTE SU DINERO EN CEDAZOS METALICOS, QUE NECESITAN RENOVACION PERIODICA

Pídalo en los buenos establecimientos del ramo

**PABLO GORDIENKO**

TELEFONO 5944 DISTRIBUIDOR APARTADO 2045

## ARRESTO DE AGENTES DEL MOVIMIENTO DE RESISTENCIA JUDIO EN TIERRA SANTA

JERUSALEM, 24. UP. — Las autoridades británicas de Palestina anunciaron hoy el arresto de cierto número de agentes del movimiento judío clandestino de resistencia, a quienes se acusa de complicidad en los recientes ac-

tos de terrorismo. El comunicado oficial sobre el particular informa que los arrestados lo fueron en Jerusalem. Al propio tiempo, en los círculos políticos de Jerusalem se ha expresado la creencia de que el alto comisario británico en la Palestina, posiblemente recibiendo un inmediato aumento en el cupo de inmigrantes judíos que pueden ser admitidos en Tierra Santa.

## RUSIA TRATA DE OBTENER ACCESO AL GOLFO PERSICO Y CONTROL DE LOS DARDANELOS

WASHINGTON, 24. UP. — Las tácticas soviéticas en los Balcanes y en las proximidades de la frontera ruso-turca fueron caracterizadas hoy en el congreso de los Estados Unidos como maniobras del Kremlin para obtener acceso al golfo Pérsico y el control de los Dardanelos. En ciertos documentos hasta ahora secretos suministrados a los comités de relaciones exteriores del senado y la

cámara de representantes, se indica claramente que no ha sido eliminada la posibilidad de una guerra entre Rusia y Turquía en el futuro. La información, hecha pública a petición de los círculos congresionales, consiste en la relación detallada de una serie de antecedentes que culminaron en la exposición del plan anticomunista de Washington, anunciado recientemente por el presidente Truman. No hay duda alguna de que el gobierno norteamericano considera las maniobras rusas en las regiones citadas como movidas por el deseo de sumar las naciones del cercano oriente a la esfera de influencia soviética. Rusia al decir de los documentos, ha pedido la revisión de la Convención de Montreux, por la cual se rige el Estrecho de los Dardanelos. El Kremlin ha pedido que el control de la importante vía quede en manos de las naciones del Mar Negro, lo que eliminaría a los Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia y otras potencias de la junta de control del estrecho. Además, la Unión Soviética ha reclamado como suyas las provincias turcas de Kars y Ardahan, que se hallan en las costas del Mar Negro. Respecto a la guerra de nervios emprendida por Rusia contra Turquía, uno de los documentos dice: El gobierno turco no solamente ha rechazado las reclamaciones soviéticas, sino que también ha anunciado su determinación de proteger, con ayuda de la ONU o sin ella, su soberanía sobre el actual territorio nacional, aún en el caso de que se vea precisado a pelear para hacerlo. En relación con el problema de Grecia, el gobierno de Washington declaró que el partido comunista griego EAM tiene el propósito de implantar un régimen comunista en Grecia independientemente

# PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

SECCION DE RADIO

## HOY LUNES 24 DE MARZO

Sintonice las estaciones Para Tí, La Voz de la Víctor, Athenea, Radio City, Panatra, La Reina del Espacio, El Mundo y Ecos del Poás, en las que usted oirá a diferentes horas del día, comentarios amenos acerca de la gloriosa jornada cívica de ayer.

A las 8 y 30 de la noche (20 horas y media) TRASMISION ESPECIAL de LA VOZ DE LA VICTOR, con comentarios serios y jocosos, de nuestro colaborador JUAN DE LA SELVA, música, buen humor, alegría, la alegría del triunfo!!

Nada de insultos. El Partido Republicano Nacional no necesita de insultos para referirse a su causa, que es la buena causa, la del pueblo costarricense, como ayer lo demostró en el Estadio Nacional.

**NO DEJE DE OIR LAS TRASMISIONES ESPECIALES DEL GRAN PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL!**

Todas las noches, a las 8 y media de la noche, LA VOZ DE LA VICTOR, La Reina del Espacio y Estación PANATRA.

# Espinas y Espigas

Cuando una persona madura se pone a discutir con esos mozalbetes de salón, que frecuentan las aulas universitarias, han leído dos o tres libros de filosofía elemental y conocen superficialmente la introducción a las ciencias sociales, —cuando uno discute con ellos— a veces los encuentra pedantes.

Estos mozalbetes tienen el complejo de creer que saben mucho. Son muchachos irreflexivos, atarantados.

Las mentes maduras —sin embargo— suelen perdonarlos.

En ocasiones los oyen con benevolencia.

Y muy frecuentemente se ven obligados a dejarlos solos.

Tenemos la impresión de que algo parecido va a suceder con Otilio Ulate.

En realidad no estamos frente a un hombre maduro.

Nos las tenemos que ver con un cincuentón en plena puerilidad intelectual.

Con alguna astucia y con alguna chispa. Pero superficial.

Trataremos de probarlo.

—:—

Como los muchachos, don Otilio sólo ve lo que quiere ver.

Sólo piensa lo que puede interesarle pensar.

Finge olvidar que todo el mundo lo conoce.

Y se refiere al universitario Calderón Guardia, como si él, en su cincuentona vida, hubiera quemado un ápice de energía en a prender algo de lo mucho que existe.

Finge olvidar (pero el País no lo olvida) que Calderón Guardia es de verdad un hijo mental de una gran Universidad de Europa.

Y lo hizo con brillantez.

Pero... qué sabe de Universidades don Otilio?.

—:—

Será necesario que se haga uno de estos días, el análisis mental del "jefe" de la oposición.

Será indispensable, porque tiene más panorama de aldea su pensamiento que el de ningún otro hombre público en Costa Rica. Otilio Ulate es una mentalidad aldeana.

Lo probaremos en una serie de futuros artículos.

Nunca ha alcanzado algo que valga la pena.

Y, cuando ya parece lograr algo de lo que anhela, de lo que pelea, por lo que lucha, su aldeanismo lo hace retroceder y su propio temperamento — como una fatalidad — le otorga los triunfos a medias. Tal acontece con su tan viejo sueño de ser algún día CANDIDATO.

Casi lo logra, pero no completamente.

Tiene que esperar, tendrá que esperar.

Porque en la Oposición —no podemos negarlo— hay gentes sensatas, hombres caballerosos, mentalidades adultas y reflexivas que no creen (como dijo don Víctor Guardia) en MUCHACHADAS.

—:—

Este "jefe" tiene ahora una polémica con el ilustre ex-Presidente Dr. Calderón Guardia.

El mandatario de ayer estila su palabra de acuerdo con su temperamento de cumplido caballero.

El "jefe" usa otro lenguaje.

Como no puede razonar, insulta.

Como no puede ocultar su aldeanismo mental, se resbala por los guindos de una palabrería pedante.

Nosotros creemos que Calderón Guardia le está dando lecciones de Carreño y que debe seguir siendo siempre lo que ha sido, un cumplido caballero.

Y los hombres sensatos —que los hay— de la Oposición, deben seguir ANALIZANDO la mentalidad del hombre que sorprendió con las artimañas de un fraude histórico, la buena fe de muchas personas serias.

Al no hacerlo Candidato han hecho muy bien.

Es preciso que el VIRILLAZO tenga su sanción.

Es entonces de buena política que —como dice Ulate— él mismo quede en curatela.

Nosotros nos vamos a encargarnos de liquidarlo.

JUAN DEL ESPINO.

22 de marzo de 1947.

## Pende de un hilo el destino de seis estrellas del Base Ball Yanqui

El comisionado de base ball, A. B. Chandler, ha iniciado investigaciones en una de las más agrias disputas en dicho deporte

Tres directivos de los Dodgers, de Brooklyn, están acusados de cometer actos perjudiciales al base ball

SARASOTA, 24. UP. — El destino de seis de las más destacadas figuras del base ball pende de un hilo al iniciar el comisionado, A. B. Chandler, las investigaciones en una de las más agrias disputas en dicho deporte. El presidente Branch Rickey, el manager Leo Durocher y el secretario Harold Parrott, de los Dodgers del Brooklyn, están acusados de cometer actos perjudiciales al base ball. Al mismo tiempo, los acusadores, el presidente Larry Macphail y el coach, Charles Dresse de los yanquis, están amenazados con posibles recriminaciones. Además, el propio Chandler se encuentra en un momento difícil, como comisionado de base ball habiendo sido criticado abiertamente por su carencia de firmeza al dirigir los asuntos del base ball organizado.

## CITADA HOY EN MOSCU UNA CLAUSULA DEL ACUERDO DE POSTDAM QUE AUN NO HA SIDO HECHA PUBLICA

MOSCU, 24. UP. — Cierta cláusula, hasta ahora no publicada del acuerdo de Potsdam fué citada hoy en Moscú para impedir que la Unión Soviética apoye las reclamaciones yugoeslavas contra Austria por concepto de reparaciones. La cláusula le fué recordada al delegado ruso Feodor T. Gusev en una reunión de los delegados de los ministros del exterior de las cuatro grandes potencias al presentar aquel la exigencia que hace Yugoslavia de ciento cincuenta millones de dólares que por concepto de reparaciones debe pagarle a Austria. Se le recordó a Gusev que la Unión Soviética había convenido con los Estados Unidos y Gran Bretaña en eliminar toda reparación de guerra a pagar por Austria durante las conversaciones de Potsdam. Gusev reconoció la validez del acuerdo pero insistió en que debía escucharse el alegato del representante de Yugoslavia. Los miembros de la delegación de Estados Unidos expresaron la opinión de que Gusev no hacía más que apoyar en apariencia a Yugoslavia, como lo había hecho ya el Soviet anteriormente en relación con las aspiraciones yugoeslavas a la región austriaca de Carintia. Los delegados de los ministros tropezaron con obstáculos insuperables para llegar a un entendido a propósito de casi todas las cuestiones principales relacionadas con el tratado de paz con Rusia.

## DESCUBIERTO UN DEPOSITO CLANDESTINO DE ARMAS

PARIS, 24. UP. — Un arsenal clandestino de armas fue descubierto hoy en el bosque de Senart, cerca de París, por un grupo de niños. Entre las armas figuraban 30 ametralladoras y 10 rifles de fabricación rusa y norteamericana. Las armas fueron decomisadas y las autoridades están practicando la investigación

## CEDAZO PLASTICO CONTRA INSECTOS

**LUMITE**

100% A PRUEBA DE HERRUMBRE, CORROSION Y MANCHAS

Pídalo en los buenos establecimientos del ramo

**PABLO GORDIENKO**

TELEFONO 5944 DISTRIBUIDOR APARTADO 2045

## LA COOPERATIVA.....

(Viene de la pág. TRES) — Vicepresidente: don Félix Vargas; Secretarias: doña Lilia Arias de Segura y doña Tina Campos; Tesorero: don Salvador Castro Garbanzo; Fiscal: don Ricardo Falco y cinco vocales.

Acordándose además: seguir celebrando reuniones todos los lunes a las 7 p. m. en la Escuela

República de Nicaragua.

Esta noche se nombrará una comisión para que esta se entreviste con el gobierno, a fin de que este mande al congreso una ley que grave con un fuerte impuesto de cincuenta céntimos cada vara cuadrada de los terrenos vacíos ubicados dentro del perímetro urbano de la capital.

Dolores Influenza Excesos alcohólicos ?  
Trátelos con:  
**NEURALGINAS**  
Rápidas y activas.

PROXIMO DOMINGO DEBUT DEL "MUNICIPAL"  
EL GRAN CUADRO PERUANO SE ENFRENTA AL "UNIVERSITARIO"  
JUAN CELLI, Medio izquierdo  
Figura destacadísima no solo en la alineación del "MUNICIPAL", sino del futbol peruano que lo cataloga como el mejor medio izquierdo de amplio récord internacional.  
**ESTADIO NACIONAL**

CEDAZO PLASTICO CONTRA INSECTOS  
**LUMITE**  
POR SU INSUPERABLE CALIDAD SE HA IMPUESTO POSITIVAMENTE EN COSTA RICA.  
Pídalo en los buenos establecimientos del ramo.  
**PABLO GORDIENKO**  
TELEFONO 5944 DISTRIBUIDOR APARTADO 2045

## TREMENDA COLISION ENTRE UNA CAMIONETA Y UN AUTOBUS

Bajando la cuesta del Hospicio de Incurables, la camioneta número 2073 se estrelló contra un costado del autobús placas 5124

A consecuencia del choque resultaron heridas las siguientes personas: Eugenio Zamora Mora, Alejandro Caballero C., quienes recibieron lesiones en la cabeza.

Anoche, a las ocho y cincuenta y cinco minutos, se registró al pie de la cuesta del Hospicio de Incurables, a la entrada del puente, una violentísima coalición entre la camioneta placas 2073 que bajaba la cuesta y el autobús placas 5124 que salía del puente, para comenzar el ascenso a la cuesta.

De resultados de este choque, el autobús estuvo a punto de ser lanzado contra n costado del puente registrándose entre sus pasajeros que se dirigían a Moravia, dos heridos en la cabeza; Eugenio Zamora Mora y Alejandro Caballero C., quienes fueron atendidos en el Hospital San Juan de Dios.

# DEFINIDO EL FU POR EL PUEBLO

## Ante 55.000 Ciudadanos Aceptó el Dr. Calderón Guardia La Candidatura Presidencial.—

EL CINCUENTA POR CIENTO DEL ELECTORADO NACIONAL REUNIDO EN LA MAGNA CONVENCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL AYER EN EL ESTADIO NACIONAL, DESIGNO CANDIDATO PRESIDENCIAL AL ILUSTRE EX-PRESIDENTE CALDERON GUARDIA, QUIEN AL ACEPTAR LA CANDIDATURA FUE OBJETO DE LA MAS ENTUSIASMA OVACION.

En forma elocuente el Presidente de la Convención Lic Zúñiga Montúfar analizó el presente momento histórico del país, y la trascendencia del acto que se celebraba.

EN MEDIO DE LA OVACION MAS ESTRUENDOSA Y MAGNIFICA DE LA HISTORIA POLITICA DE COSTA RICA, FUE PROCLAMADO CANDIDATO EL DR. CALDERON GUARDIA.



DR. DON RAFAEL ANGEL

Jamás el país vió una corria de voluntades cívicas a la magna Convención con que enal proclamó la candidatura pública, del ilustre doctor don día.

### ENTUSIASMO DESBORDAN

Desde que se anunció la convención para el 23 de marzo, como una sola voz, como una ola gigantesca cubriendo Costarricense, el deseo de ha acontecimiento. Era desbordar corazones. Era un vehemente eia en esa concentración mas política de Costa Rica. Las Republicano Nacional tramititades en el sentido de que sres de ciudadanos, la gran nbian hecho ostentación today al Partido Republicano Nacióión para testimoniarle al docpatía y adhesión.

### EL CORTESISMO INTEGRO CALDERONISTAS

Porque es bien sabido quultado de la Convención Op

**ULTIM**

ASO IV

Director: JORGE H

SAN JOSE, C. R. LUNES